

## ゼミ活動報告 「平成 24 年度 春合宿 二日目」

神崎 雄介

二日目からは三期生の神崎が書きたいと思います！二日目は良い天気！だったのですが、僕は二日酔いで朝からダウンしていました（泣）合宿二日目は、朝食を食べた後一日目宿泊した加賀温泉を後にし、一路石川県金沢市へ。金沢駅到着後、雪があまり積もっておらず、天気もいいということもあり、



僕たちは金沢市最初の目的地「近江町市場」へ歩いて向かいました。金沢市内は小京都と言われるだけありとても町並みがきれいでとてもいい街だな、とその時思いました。

そして駅から20分程歩いた後、「近江町市場」に到着、そこで早速お昼ごはんを兼ねての自由時間を取りました。せっかく金沢に来たのだから！ということもあり、海鮮丼を多くの方が食べていました。僕もちろん海鮮丼を食べましたが、そのコストパフォーマンスの

良さにはケチな大阪人の僕も脱帽でした（笑）また市場構内にはカニやエビなど魚介類を売る店が多くあり、その珍しさに終始目を輝かしていました。

昼食後、市内バスで「21世紀美術館」へ向かいました。「21世紀美術館」は全面ガラス張りの丸い形をした建物で、見るからに「現代アートだ！！」と思わせるような見た目でした。中に入ってから先ほどと同様に自由時間をとりました。中の展示物は絵画や彫刻といったThe・美術品、といったものばかりでなくプールの中に、あたかも人が入っている日のように見える「スイミング・プール」といったものや、電灯や布を題材にした展示物などがあり少し新鮮でした。

その後、美術館から徒歩すぐにある兼六園と金沢城へ行き、バスで金沢駅に戻りました。金沢駅では、電車の時間まで少し余裕があったのでおみやげをかったり、駅弁を買ったりしました。僕は日本酒（あくまでも、おみやげとしてです！！笑）と電車の中で食べる為に鱒寿司を買いました。帰りの電車は、「さすがに皆さんおやすみになられるだろう！」と思っていたのですが、さすが宮川ゼミ！と



でも言いましょ、行きの電車にも劣らないほど盛り上がり、最後の最後までとても楽しかったです。今回の合宿は本当に楽しい二日間でした。これも先生や先輩方、そして同期生の協力があったからだと思います。本当にありがとうございました。以上、報告を終わります！